



Nombre de alumnos: López gordillo yazmin
de la cruz

Nombre del profesor: Bataz morales Rodolfo

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: teorías de la personalidad

Grado:3

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de junio de 2020.

Aproximaciones del Ciclo Vital: Erik Erickson, Gordon Allport

La vida no tiene sentido sin la interdependencia. Nos necesitamos unos a otros, y cuanto antes nos enteremos, mejor para todos nosotros. (ERIK)

El sentimiento religioso, maduro se forma ordinariamente en el taller de la duda. (GORDON)

A lo largo de este trabajo hablaremos sobre las aproximaciones del ciclo vital de Erik Erickson Y Gordon Allport al mismo tiempo daremos una breve definición Sobre la definición de psicología general ya que todo esto, está de la mano con estos temas ya antes mencionados, cabe decir que el tema que más recalcaremos es, de las aproximaciones del ciclo vital por estos autores y mediante esto, tocaremos algunos otros temas, que de igual forma van de la mano y englobados con estos temas. El trabajo se hace con la finalidad de comprender más sobre este tema ya que es de suma importancia conocer y así poder indagar más sobre ello. Al mismo tiempo el objetivo es hacer que el lector se familiarice con dichos temas. Comenzaremos con la definición de psicología de la personalidad y después proseguiremos a desarrollar nuestro tema.

La psicología de la personalidad es una rama de la psicología la cual como su nombre lo dice se encarga de estudiar la personalidad de una persona y al mismo tiempo estudia la variación de cada individuo. Dejando a un lado esta definición comenzaremos a desarrollar nuestro tema de aproximaciones del ciclo vital: para iniciar abordaremos un poco sobre quien fue ERIK este personaje fue un teórico muy influyente en todos los campos de la psicohistoria y la psicobiografía. propuso que los conflictos de la persona estudiados en la psicobiografía no eran simplemente conflictos individuales, sino que representaban los conflictos de la sociedad en la cual la persona vivió. Por tanto, el estudio de los individuos puede dar luz al entendimiento histórico. El desarrollo psicosocial nos habla que nosotros como persona cada una nos desarrollamos dentro de una sociedad en la cual, a través de sus patrones específicos culturales del cuidado del niño y de las instituciones sociales, influye profundamente en cómo la persona resuelve los conflictos. La personalidad podemos decir que se desarrolla de acuerdo a aquellos pasos durante el proceso en la preparación del organismo humano. En el principio epigenético Erik lo baso como que todo lo que crece tiene un plan fundamental y que de éste emergen las partes; cada parte tiene su tiempo de ascensión especial, hasta que todas las partes hayan emergido para formar

estas partes fundamentales: diferencias individuales: por ejemplo, la preferencia sexual de cada persona la decisión de ser quien quieras (GAY, LESBIANA, BISEXUAL etc.)

ADAPTACION Y AJUSTE: esto está más relacionado al modo de supervivencia o la forma de como maneja sus reacciones o emociones. PROCESOS COGNOSCITIVOS: es donde el niño empieza a tener memoria atención, percepción, es decir comienza a tener conocimientos previos a través de las enseñanzas. SOCIEDAD: es la manera en la que nos comportamos mediante la situación en la que nos encontramos. INFLUENCIAS BIOLÓGICAS: la genética que traemos familiar por ejemplo algún tipo de enfermedad lo denominaremos más común y también se relaciona más con los genes y personalidad. DESARROLLO DEL NIÑO: aquí entra cada una de los procesos que el niño lleva mediante su desarrollo se le conoce como las etapas psicosexuales. DESARROLLO DEL ADULTO: se determina como las etapas psicosociales es decir la confianza o el entendimiento que nos tenemos hacia las personas de diferentes edades.

A continuación, hablaremos de Gordon quien fue un sujeto en la investigación de su hermano sobre influencia social. La teoría de Allport no ha sido popular entre los psicobiógrafos, aunque su énfasis en los individuos únicos y su propio interés en las historias de caso. Allport exhortaba a los psicólogos a aceptar las afirmaciones de la gente acerca de sí misma más o menos en su valor aparente. Por tanto, es apropiado buscar nuestros estudios de caso en la autobiografía. Teoría persona lógica de los rasgos: Gordon Allport impartió el primer curso de personalidad en Estados Unidos para el cual escribió un libro. Gordon tampoco se quedó atrás y les dio un significado diferente al de ERIK al cual se le llama avance de la teoría de Allport

Rasgos: son las cualidades que una persona puede tener. ADAPTACION Y AJUSTE: los cambios de humor que una persona nos puede transmitir. PROCESOS COGNOSCITIVO: aceptar a las personas por como son no por el valor social que pueda tener más que nada aceptación propia. SOCIEDAD: aquí habla de lo religioso es decir todos son libres de estar en donde quieran sin importar su religión. INFLUENCIAS BIOLÓGICAS: es la conducta que nosotros presentamos puede depender mucho del círculo que nos rodea es decir de cierta forma podemos ser manipulados para obtener ciertos comportamientos. DESARROLLO INFANTIL: esta depende de cada etapa durante la transformación solo que no está explicada o investigada a detalle. DESARROLLO ADULTO: esta consiste en el desarrollo y transformación mediante la transformación del desarrollo infantil. Sin embargo, ALLPORT les dio una definición a los rasgos de la personalidad: definió un rasgo como:

Un sistema neuropsíquico generalizado y focalizado (peculiar al individuo), con la capacidad para hacer muchos estímulos funcionalmente equivalentes y para iniciar y guiar formas consistentes (equivalentes) de conducta adaptativa y expresiva.

En esta definición, reiteró temas de su definición de personalidad: el énfasis psicofísico, la unicidad del individuo, el foco en la adaptación y el concepto del rasgo como entidad determinante. Los rasgos se desarrollan con la experiencia a lo largo del tiempo. Cambian a medida que el individuo aprende nuevas formas de adaptarse al mundo. Allport identificó varios tipos de rasgos, bosquejando de esta manera para otros teóricos e investigadores las diferentes perspectivas desde las cuales puede estudiarse la personalidad. (antología: universidad del sureste:2020: pag55) para concluir considero que este tema es de suma importancia en la vida de la psicología ya que nos explica y expresa la manera en como nosotros vemos o tenemos la perspectiva de ver las cosas. De igual manera nos ayuda a que las personas que no sabemos sobre esto nos ayude a familiarizarse con conceptos más básicos sobre dicho tema y si mismo poder indagar más en increíble que cada etapa, comportamiento, decisiones, emociones, actitudes etc. en la que pasamos tiene un significado y que no son simples cosas como lo pensamos las personas antes de conocer el tema.

Bibliografía

<https://www.google.com/search?q=frase+de+gordon+allport&tbm=isch&ved>

<https://www.google.com/search?q=frase+de+erik+erikson&rlz>

<file:///D:/tareas%20de%20la%20carrear%20cuatrimestral/trabajos%20psicologia%20tercer%20cuatrimestre/antologia%20teorias%20de%20la%20personalidad.pdf>